

# DE LA VIDA LOCAL

## El papel del tranvía en las revoluciones

Nos aseguran que la Casa del Pueblo ha escrito una carta encomendando a sus afiliados a los buenos oficios de la Compañía de los Tranvías de San Sebastián.

Por su parte el Presidente de la Compañía ha mandado, según parece, fijar copia de la carta en todos sus talleres y dependencias para que sus subordinados la tengan en cuenta y sepan que han de ser bien tratados los miembros de la U. G. T. que le han tocado en suerte.

No conocemos los términos de la carta ni nos interesan principalmente, porque no abrigamos, al dar la noticia, propósitos críticos de ninguna clase por ahora. Nuestro único propósito es poner rápidamente posible sobre el contenido del escrito que presentaron sobre las tarifas de los recorridos

### COMISION DE LA CAMARA DE INQUILINOS

Nuevamente visitó al señor Sastain una comisión de alquiladores de taxia para rogarle que la Comisión de Gobernación del Municipio informe lo más rápidamente posible sobre el contenido de la marcha se propone repetir la visita.

### LOS ALQUILADORES DE AUTOS

Visitaron al gobernador en comisión unos armadores de barcos de Gijón, que se hallan en Pasajes, y le manifestaron que no se habían hecho a la mar por solidaridad con los huelguistas del puerto asturiano, sin que fuese otra la causa de su paro.

### LAS ALHajas DE LA CONDESA DE SANTA TERESA

Una representación de la Cámara o Asociación de Inquilinos visitó al alcalde para pedirle que les conceda los locales de la Escuela de Declamación Vasca, con objeto de celebrar una reunión.

Les fueron concedidos los locales, siempre que para la fecha que los soliciten no se hallen ya anteriormente comprometidos.

### LA COMISION DE GOBERNACION

Se reunió para tratar varios asuntos de tránsito, entre los cuales, debieron ocuparse de la venta del antiguo cuartel de Artillería, para dedicarlo a frontón.

### En la Diputación

#### SIN NOTICIAS

Continúan las reuniones del Consejo Permanente de la Caja de Ahorros Provincial, presidiéndoles el señor Treku, que no tiene noticias de interés para la Prensa.

#### OPRECIAMIENTOS DE LOS ARQUITECTOS

Una comisión, compuesta del presidente del Colegio de Arquitectos de Navarra y Guipúzcoa, señor Gurrucha, y del señor secretario, ha visitado al gobernador, alcalde y presidente de la Comisión Gestora, para ofrecerse én nombre del colegio de Arquitectos, para cuanto las autoridades estimen oportuno.

Estas agraciadas mucha la atención.

### En el Gobierno civil

#### EL GOBERNADOR Y LOS COMEDORES ECONOMICOS

El gobernador civil señor Galarza dijo que había celebrado una reunión con el alcalde y los señores Torrijos y Carasa, que entienden en el funcionamiento de los comedores económicos.

Con ellos visitó, sin previo aviso, los comedores instalados en las

estaciones de trenes y en la estación de autobuses.

Si lo desearan, se marchará él. Un

tranvía con las ruedas al aire, puede ser la señal de un cambio de régimen.

Ha hecho muy bien la Compañía del Tranvía de San Sebastián. La U. G. T.

es hoy el exponente más poderoso de las fuerzas populares. Y conviene que

marchen de acuerdo dos factores tan

importantes de gobierno como son los

obreros y los tranvías urbanos.

Y conviene que

que estén satisfechos del funcionamiento de los comedores.

Parce que hubo algún dia que la comida pecó de algún defecto, cosa que pasa también en las casas particulares.

Por lo demás, puede comprobar el gobernador, que las quejas formuladas por la comisión que le visitó no tenían fundamento de ninguna clase.

El Sr. Galarza se propone repetir la visita.

EN HUELGA POR SOLIDARIDAD

Visitaron al gobernador en comisión unos armadores de barcos de Gijón, que se hallan en Pasajes, y le manifestaron que no se habían hecho a la mar por solidaridad con los huelguistas del puerto asturiano, sin que fuese otra la causa de su paro.

Las alhajas de la Condesa de Santa Teresa

Las alhajas de la Condesa de Santa Teresa